

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil uji hipotesis, maka dapat disimpulkan bahwa perencanaan pajak berpengaruh signifikan terhadap manajemen laba. Dengan efektifnya perencanaan pajak maka beban pajak yang akan dibayarkan menjadi semakin berkurang atau semakin rendah. Hal ini berarti memberikan keuntungan lebih bagi pihak manajemen dikarenakan beban pajak adalah salah satu faktor pengurang laba, dengan semakin sedikit beban pajak yang akan dibayarkan maka akan memberikan dampak yang positif bagi perusahaan. Namun untuk beban pajak tangguhan berpengaruh negatif terhadap manajemen laba. Hal ini terjadi karena adanya keterbatasan ruang gerak dari pihak manajemen untuk mempengaruhi beban pajak tangguhan dikarenakan adanya perbedaan peraturan. Beban pajak tangguhan tidak hanya diatur didalam akuntansi komersial tetapi juga diatur didalam akuntansi fiskal berdasarkan peraturan perpajakan, sehingga membatasi kebijakan manajemen dalam menentukan kebijakan dalam menyusun laporan keuangannya.

B. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini masih jauh dari sempurna dan memiliki sejumlah keterbatasan. Keterbatasan dalam penelitian ini adalah:

1. Data yang digunakan dalam penelitian ini tidak berdistribusi secara normal. Peneliti telah melakukan segala cara untuk menormalkan data dengan menggunakan cara uji transform, uji outlier, dan uji winsorizing,

namun data masih tidak berdistribusi secara normal sehingga peneliti memutuskan untuk menggunakan metode bootstrap.

2. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini lebih menjelaskan antara pengaruh manajemen laba terhadap manajemen laba.
3. Variabel beban pajak tangguhan yang digunakan dalam penelitian ini tidak dapat digunakan sebagai indikator untuk mengukur manajemen laba.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan dari penelitian ini, peneliti mengajukan beberapa saran untuk pemerintah dan untuk penelitian selanjutnya, antara lain :

1. Peneliti yang tertarik untuk melakukan penelitian dalam bidang yang sama dapat mencoba menambah variabel bebas lain, seperti beban pajak kini dan ukuran perusahaan sehingga dapat memberikan penelitian yang lebih lengkap dan bermanfaat.